

Neuhoferinnen haben einige Hausaufgaben

Dreieich – Auch die Damen des Golf-Clubs Neuhof hatten ihren ersten Spieltag in der 2. Bundesliga. Viel Regen und kalte Temperaturen sorgten dafür, dass die ohnehin langen Bahnen im Golf-Club Starnberg noch länger zu spielen waren. Für die Neuhoferinnen war es ohnehin ein spannender Spieltag: nicht nur waren sie von den Handicaps der Außenseiter, zudem hatten sie noch keine Erfahrungen mit ihren Gegnern und spielten in komplett neuem Gewässer. Bereits während der Einzel zeigte sich die Spielstärke der anderen Clubs. Das Damenteam aus Dreieich hatte wenig entgegenzusetzen. Für die Vierer hat sich das Team noch einmal aufgerappelt, konnte aber trotz guter Ergebnisse den Rückstand nicht aufholen. So stehen auch für die hochmotivierten Damen Hausaufgaben bis zum nächsten Spieltag im GC München Eichenried an, so Kapitänin Elke Zollweg. wg

Die Spieltags-Ergebnisse:

1. Golfclub am Reichswald +30
2. Golfclub Olching +32
3. Golfclub München Eichenried +53
4. Golfclub Starnberg +64
5. Golf-Club Neuhof +67

Einzel-Ergebnisse GC Neuhof: Marie-Theres Liehs (76, +4), Carolin Pietrulla (82, +10), Linn Emily Weber (82, +10), Franziska Benze (84, +12), Anjana Cordes (84, +12), Chiara Schumann (85, +13)

Vierer: Weber/Liehs (80, +8), Schumann/Cordes (83, +11), Pietrulla/Benze (85, +13)

Tabelle:

1. Golfclub am Reichswald 5
2. Golfclub Olching 4
3. Golfclub München Eichenried 3
4. Golfclub Starnberg 2
5. Golf-Club Neuhof 1